



09.01.2004

Kleine Anfrage

Mängel im Straßenbau in der Evenaristraße

Anlieger der Evenaristraße im Neubauviertel „ehemaliges Bosch-Gelände“ beschwerten sich über den schlechten Zustand der Fahrbahn. Es wurden Fahrbahnaufbrüche durch Versorgungsunternehmen durchgeführt und nur mangelhaft verschlossen. Das eingebaute bituminöse Mischgut ist erheblich grobkörniger als die übrige Deckschicht, und im Fugenbereich wurde kein Fugenband eingebaut bzw. die Fugen wurden nicht mit Fugenvergußmasse vergossen.

Bürger, die diesen Zustand schriftlich beim Tiefbauamt kritisierten, haben nach wie vor keine Antwort auf ihre Schreiben erhalten.

1. Warum wurde die Evenaristraße trotz der umfangreichen anstehenden Baumaßnahmen vorab vollständig fertiggebaut und von der Stadt Darmstadt abgenommen?
2. Sind kurzfristig Baumaßnahmen (wie z.B. das Einbringen einer komplett neuen Deckschicht) in der Evenaristraße vorgesehen, um den mangelhaften Oberflächenzustand der Straße zu verbessern?
3. Werden seitens der Stadt Darmstadt die Aufbrüche von Versorgungsunternehmen abschließend kontrolliert und abgenommen, um Schädigungen des Fahrbahnoberbaus zu vermeiden?

Rainer Keil
Stadtverordneter